

平成尺八塾新聞

第10号

発行・責任者
平成尺八塾
門傳良男

活動開始は一月五日から

平成二十四年は一月五日、特別養護老人ホーム「ちようふの里」デイサービスの皆様の新年会からはじまりました。一時間のプログラムです。会場はごらんの通り紅白幕で飾られ、お正月ムード満点。施設長の「挨拶に続き、「春の海」の生演奏から「花づくし」(喜納昌吉、滝廉太郎の花、花祭り)、「二つの野薔薇」(ゲーテの詩にウエルナーとシューベルトが作曲した)を尺八の二重奏で、カラオケをバツクに「浪花節だよ人生は」等も演奏しました。歌詞をプロジェクトで正面に投影したことも功を奏したかと思えますがみなさん大きな声で合唱してくれました。民謡「黒田節」を唄と詩吟入りで演奏。また全員での「調布の里のお餅つき」のゲームで、人と人の付き合いです。始めを二人ペアになって楽しみました。

最後の故郷の合唱は会場の皆様の声がホールに響き渡り感動しました。ありがとうございました。今年も素晴らしい年でありますように。合掌



調布・狛江地区保護司会新年会

保護司とは法務省の保護観察所に所属するボランティアです。恒例の新年会の初の余興として調布狛江両市の市長・議長・教育長さんたちの前で披露し、御ひねりまで飛び出しました。新しい試みを導入したいと、会長からお声掛け戴きました。有難うございました十三日

まざるの会新年会

多摩川住宅「のんびり茶の間」を運営する皆さんの新年会。何と紅白まんじゅうを自前で生地こねから蒸し上げまで手づくりで、皆さんに振る舞われしました。私たちも火傷しそうな熱々の蒸したて饅頭を頂戴しました。十五日

調布市国際交流協会

NEW YEAR PARTY

日頃から外国人の皆さんに、色々と援助をしている交流協会の新年会はまさに国際色豊か。お国自慢の披露をしたり書き初めをした他に尺八にも挑戦しました。なんと6割の方が鳴らしたよ。日本人より良かった？二十一日

二月

武者小路実篤記念館観梅コンサート

今年梅はまだ固い蕾でした。桐朋音大からはバイオリンとチェロ奏者。そして邦楽アンサンブル花筏の出演で行いました。この友の会主催の観梅コンサートは今年で9回目になり、最初から出演している花筏を、十回目までは是非とお願いしました。虫がいい？ 十九日

白門会新年会

四日

山花郁夫後援会新年会

十日

深大寺北ノ台地区第十回ふれあいフェスタ

北ノ台 十二日

と演奏活動をいたしました。



2011年2月20日の全員合奏風景

今後の予定が

★三月十一日
忘れまいぞ3.11

ささやかな追悼コンサートです。

出演者募集中(ジャンル不問)

会場は調布市多摩川7丁目2-4

番地先の河川敷で午後四時、

鎮魂と復興を願う演奏と皆さんの協力によるキャンドルを灯します。(キャンドル点火午後六時)

連絡先 門傳 090-3312-9193

賛助会員 募券集

平成尺八塾では、会の演奏活動やボランティア訪問活動に理解をいただける方に、賛助会員として援助をお願いしています。

賛助年会費

一口 一〇〇〇円から

会員の皆様には、

発行の度に新聞をお届けします。

竹と風の音を楽しむ会(今年は十月二十日土)にご招待します。

郵便振替 口座記号番号

00180-0-322563

加入者名 平成尺八塾鳳竹会

編集後記

平成尺八塾では、平成二十三年度文化庁における「文化遺産を活かした地域活性化事業」の補助を受け、伝統文化伝承事業として、布田小学校でこども箏尺八教室、いけばな教室を開催しています。調布全体では六種目が展開され、伝統を伝えることと、地域の活性化を目指す活動しています。これからも頑張ります。

ね！おしえて教えて教えて！

Q・おことは「箏」そうと呼ぶのと「琴」きんと呼ぶのとふたつがあるけどどっちもことと言ったりしているし、どっちがどうなの？

A・柱(じ)を並べて調弦するのは箏で、そうと呼ぶのが正解。材質は桐、長さ六尺、幅一尺、絃十三本だよ。